

Ante esta situación de la pandemia

Ante esta situación de la pandemia, los médicos en general y los oftalmólogos en particular debemos tomar en consideración una gran cantidad de nuevos eventos. Desde el punto de vista de la bioseguridad, nuestras consultas han variado significativamente. el uso de medidas de control previo al ingreso de nuestros pacientes a la consulta, es el primer e importante paso en esta nueva realidad. de igual forma el cuestionario preguntando sobre contactos o malestar. en el consultorio todas las medidas son importantes, uso de mascarillas, protector facial, protector para nuestros equipos, la mascarilla por parte del paciente y de su acompañante, así como el lavado de manos y la higienizaron de los equipos entre paciente y paciente. El uso de

protectores plásticos, en la lámpara de hendidura, ofrece una mayor seguridad a nuestro personal. De igual forma tenemos noticias de que el virus puede alojarse en las lágrimas e incluso de que una de las manifestaciones de la enfermedad del COVID es la afección ocular. No hemos visto casos de pacientes que presenten solamente sintomatología ocular, pero si conocemos los reportes de pacientes enfermos que además de otras patologías pulmonares, también presentan síntomas y signos oftalmológicos.

así pues, la pandemia del coronavirus ha impactado profundamente en nuestra especialidad y en nuestro quehacer.

Dr. Herbert Stern

Director



NUESTROS EQUIPOS SON LOS MÁS AVANZADOS PARA DETECCIÓN Y DIAGNÓSTICO TEMPRANO, ASÍ COMO PARA SEGUIMIENTO DEL GLAUCOMA.

Nuestra gama de estudios incluye:
Paquimetría, gonioscopia, perimetría computarizada, tomografía de coherencia óptica HDOCT, tonometría, perimetría de doble frecuencia y calculadora de riesgo de glaucoma.

DESIDERIO ARIAS NO. 13 LA JULIA, SANTO DOMINGO, REP DOM.
TELÉFONO 809.532.6004
www.clinicaoftalmologicasd.com

 **Clinica Oftalmológica de Santo Domingo**